

Resolviendo el error de licencia: ¿Por qué AVEVA muestra que la licencia es inválida a pesar de que el archivo license.xml es correcto? Descubre las soluciones expertas aquí.

Cuando nos enfrentamos a un mensaje de "Licencia no válida" a pesar de contar con un archivo license.xml correcto, es fundamental identificar las causas subyacentes de este inconveniente. Un problema común es la desincronización entre el archivo de licencia y la versión del software AVEVA en uso. Ante esta situación, es recomendable verificar que el archivo license.xml corresponda a la versión específica de la aplicación que está instalada. Además, es crucial confirmar que la ubicación del archivo y los permisos de acceso sean los adecuados, ya que cualquier discrepancia podría llevar a errores de reconocimiento de la licencia. Otra opción es comprobar el registro de la licencia en el sistema a través del panel de control de AVEVA. Si después de realizar estas comprobaciones el problema persiste, se sugiere consultar la base de conocimientos de AVEVA o contactar directamente al soporte técnico. Mantener la documentación de licencias actualizada y seguir las instrucciones de instalación al pie de la letra puede prevenir futuros inconvenientes.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710470>